

くらしの願い
市政に届け

実現に
がんばる

悪政に
全て賛成

請願は否決、
願い切りする

日本共産党か

オール与党か

95%の請願を紹介

願い届ける日本共産党

市民の願いを聞き、市政に反映させるのが市議会の大事な役割です。日本共産党は請願の95%を紹介(最近の4年間)。市政への要望アンケートや働き方アンケート等を実施。予算要望や「若者への支援強化で未来を切り開くための提案と申し入れ」などを行い、実現に奮闘しています。



「小学校卒業まで医療費助成を」と
市民が署名運動

6月に「小学校卒業まで医療費を助成して欲しい」と思って、多くの人に署名してもらい、友達にも広げてもらいました。ところが、市議会では採択されませんでした。願いをまっすぐ市政に届ける党と議員さんが大事なんだ、と痛感しました。

子育て中の 田中ひさ子さん(談)(羽曳が丘在住)

予算組み替え案など建設的提案で 市政動かす日本共産党

日本共産党は予算組み替え案や条例案等、建設的な提案を行なうとともに、市民といっしょに請願運動などに取り組み、願いを実現させています。

2001年

日本共産党

小学校に入るまで医療費を助成する条例案を提出

オール与党

「無料には原則的に反対」など
と言って否決

市民とともに運動を展開

2008年

「子どもの医療費を就学前まで助成、に前進

今 さらに小学校卒業までと運動

2009年

日本共産党

予算原案に全ての学校への扇風機設置などを盛り込む予算組み替え案を提出

オール与党

「『欲しがりません、(景気が)回復するまで』の気持ちで辛抱を」と原案賛成、組み替え案反対で否決

市民とともに運動を展開

2013年

全校に扇風機設置!

今 今度はエアコンを、と取り組み中

2008年

日本共産党

妊娠健診公費負担の回数増を求める請願を紹介

オール与党

「全体に対する健診費用の助成が必要なのか考える必要がある」と不採択

市民とともに運動を展開

2009年

14回の公費負担制度実現

今 引き続き全額助成にと奮闘

暑い夏に全ての教室にせめて扇風機をつけてと請願などの運動をしてきました。共産党の尽力でやっと全校で実現しました。それでも、学校に通っている孫は「暑い、暑い」と言います。37度にもなる教室で熱中症にならないかと心配です。教室にエアコンをつけ落ち着いて学習できるよう引き続きがんばって下さい。

砂川喜久子さん(談)(西浦4丁目住)

ハンナン言いなりとムダづかいを追及 不公正たたず日本共産党

市政の間違いをチェックし、ただすのも市議会の大重要な役割です。

日本共産党は、ハンナン言いなりの乱脈や不公正は許さないために奮闘しています。

また、使い勝手が悪い古市複合館や峰塚公園管理棟などに5億円以上も使う予算案にオール与党がこぞって賛成するなか、日本共産党は反対。市議会でムダづかいにチェックをかける役割を唯一果たしています。

かつて部落解放同盟が市政を支配し、市予算の3分の1を同和事業に使わせ、利権をあさっていた時代がありました。そんな乱脈と不公正に対し、市民は、津田民主市政を誕生させ、公正・民主の市政に転換させました。そのとき、部落解放同盟の暴力とたたかい市政と市民を守ったのが日本共産党でした。

元羽曳野市保健福祉部長 宇山てつおさん(談)

乱脈追及を妨害 不公正予算に賛成自・公・民・維

その後、津田市政からハンナン言いなり市政に逆戻りさせられましたが、牛肉偽装事件や、千坪の公有地を1万円で貸し付ける乱脈を日本共産党が徹底追及し、損害賠償金をハンナン元会長側に約7千万円支払わせるなど乱脈や不公正をただす仕事をされています。そんな日本共産党が羽曳野には必要です。

オール与党の議会での言動

- 7千万円の不公正な同和予算を削減し、公正な予算にする日本共産党の予算組み替え案に『羽曳野市には同和関連事業はない、と反対し、否決しました。
- 日本共産党が、「千坪の公有地の賃料・月1万円の見直しをすべき」と追及。ところがオール与党議員は、「見直しとか、どうせえとかいうのは越権行為」と妨害。